



### 7月4日(月) 生徒会役員任命式・退任式

生徒会役員 15 人の任命式が行われました。任命証を手渡された新役員の表情は、緊張しているような覚悟を決めたような、そんな表情でした。生徒会は学校生活のあらゆる場面で生徒たちのリーダーとなります。責任重大ですが、伝統ある志布志高校に新たな風を吹かせるため、全校生徒の先頭に立って頑張ってくれる事でしょう。今後の活動に乞うご期待！

また、旧生徒会役員の退任式も行われました。1年間、常に志布志高校を盛り上げようと様々な場面で試行錯誤してくれた旧役員のメンバーに、全校生徒から温かい感謝の拍手が送られました。新会長と旧会長にそれぞれの気持ちを聞いてみました！！

一生懸命頑張ります！！

生徒会会長になりました、永吉です。私の公約は、ボランティア活動の活性化と校則の明確化・改善です。他にも志布志高校が盛り上がるような活動を生徒会役員全員で行っていきたくと思っています。これから活動する中で、失敗することもあると思いますが、一生懸命頑張りますので1年間よろしくお願ひします！

2年 永吉 あいみ  
(伊崎田中出身)

バトンパス！



任せたよ！！

この1年間を通して、コロナ禍で様々な制限がかかる中、言葉の力で学校を盛り上げることができました！公約で掲げた内容も生徒の皆さんに協力してもらいながら実行することができ、生徒会長を全うすることができました。今後も、永吉さんと生徒会役員を中心に、よりよい学校生活になることを期待します！

3年 牧崎 友哉  
(大隅中出身)

新役員

旧役員



### 7月7日(木) クラスマッチ



今年もこの時期がやって参りました。クラスの意地とプライドをかけたこの夏一番の暑い熱い戦いです！！

1年生は高校生活始まって最初のクラスマッチ。経験豊富な先輩方に挑んでいく姿、遅しかったです！バレーもソフトも優勝は逃しましたが、冬はリベンジ！！

元気とパワーがあふれる2年生は優勝こそ逃したものの、素晴らしい試合をたくさん見せてくれました。先輩方と戦える最後のクラスマッチ。感謝の気持ちで戦った事でしょう。

そして、やっぱり強かった3年生！気合いが違いました。クラスが一致団結する姿、とてもかっこよかったです！！受験も団体戦です。引き続きクラスの絆で「勝負の夏」を乗り切りましょう！

生徒の皆さん、お疲れ様でした！！

